Tänzer suchen ihre Landesmeister in St. Ingbert

HOMBURG/ST. INGBERT (om) Stefan Duhl und Susanne Kriebelbauer-Duhl sind das einzige Paar aus Homburg, das die Stadt bei den Tanzsport-Landesmeisterschaften am Samstag, 26. Januar, in der Stadthalle St. Ingbert vertritt. Das Ehepaar, das für die Tanzsportabteilung Schloss Karlsberg im Rock'n'Roll-Club Homburg startet, will seine Erfolgsserie aus dem vergangenen Jahr auch 2019 fortsetzen. Duhl/ Kriebelbauer-Duhl wurden 2018 bereits Saarlandmeister in Senioren I A und Senioren II A Standard. Sie gehen in der kombinierten Senioren II A/S-Klasse an den Start und sind also in der A-Klasse Titelverteidiger. Seine Klasse hatte das Paar im vergangenen Jahr eindrucksvoll unter



Stefan Duhl und Susanne Kriebelbauer-Duhl aus Homburg wollen bei den Landesmeisterschaften in St. Ingbert ihren Titel verteidigen. FOTO: MORGUET

Beweis gestellt: Bei der DanceComp in Wuppertal feierten sie in einem starken Feld von 20 Paaren den Turniersieg, und bei den German Open Championships in Stuttgart belegten sie unter 74 Paaren aus der ganzen Welt Rang 14.

Höhepunkt der Titelkämpfe, die um elf Uhr beginnen, ist die Entscheidung in der kombinierten A/S-Klasse der Aktiven: Hier kommt es um 16.40 Uhr zum Aufeinandertreffen der Meister der beiden vergangenen Jahren Alexander und Lisa Maria Karst (2018) und Dominik Bondarev/Irina Shashkova (2017), beide von Schwaz-Gold Casno Saarbrücken. Insgesamt gehen über 50 Paare aus neun Vereinen an den Start.